



# Areva : en 2010, un détective privé pour protéger Anne Lauvergeon

Fiche pratique publié le 22/10/2016, vu 1250 fois, Auteur : [Legicia Détective Privé](#)

Areva : en 2010, un détective privé pour protéger Anne Lauvergeon

## Areva : en 2010, un détective privé pour protéger Anne Lauvergeon.

Dès 2009, le gouvernement français et Anne Lauvergeon, patronne d'Areva, ont des avis stratégiques divergents sur la filière nucléaire. En 2010, cette dernière devient la cible d'opérations secrètes visant à la déstabiliser. Areva est une entreprise sensible, et un homme y est chargé de la sécurité : il s'appelle Jean-Michel Chéreau et c'est un ancien des Forces spéciales. Alerté par les rumeurs qui visent sa patronne, il sollicite un enquêteur indépendant, Marc German. "Pièces à conviction" l'a retrouvé en Suisse.

### "Elle subissait des pressions"

Comme dans un polar, Marc German explique ses investigations secrètes : "*C'est une époque où la présidente d'Areva subissait des pressions à la fois de l'environnement politique français et des marchés. Et sa position était fragilisée, donc l'idée de Jean-Michel Chéreau était de protéger la présidente de toute pression extérieure. Et c'est dans ce cadre-là que des enquêtes étaient nécessaires sur les intentions réelles ou supposées des collaborateurs qui auraient pu ne pas se montrer très loyaux vis-à-vis d'elle.*"

Le détective mène son enquête. Il identifie le comportement intrigant d'un des plus proches collaborateurs d'Anne Lauvergeon. Il s'agit de Sébastien de Montessus, le directeur des mines d'Areva...

*Extrait de "Areva, les secrets d'une faillite", une enquête de Pascal Henry diffusée dans "Pièces à conviction" le 19 octobre.*

En savoir Plus : [Legicia détective privé Paris](#)

Plus d'info Source : [France Info](#)